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Torna Greg «Dai 1500 ai 10 km Voglio un' altra
estate mondiale: al massimo»
Paltrinieri cerca vittorie diverse «Per divertirmi ho bisogno di nuovi stimoli. E il fondo è
più libero e creativo Ma non mollo la vasca, devo battere Sun Yang negli 800»

Il vero debutto di Greg nell' anno mondiale
post oro olimpico. A Milano, oggi nei 400 ma
soprat tut to domani  nei  1500,  Gregor io
Paltrinieri fa il suo primo esame in vasca lunga
insieme ai  migl ior i  azzurr i   impegnat i  a
preparare le selezioni mondiali di Riccione.
Poi debutterà il 26 marzo da fondista a Eilat, in
Israele.

Paltrinieri, pronto ad un' altra estate al
massimo?
«E' la prima gara importante, un anno fa mi
portò bene quel 14'40": andai più forte qui che
a Riccione. Vediamo a che punto sono. Sì,
sarà un' estate piena e voglio cominciare
bene, veloce, forte come nel 2016».

Ha stravolto la preparazione per l' incastro
della 10 km?
«Per tipo di allenamento e chilometri no, per il
resto ho fatto le prove della muta, ho simulato
10 km in vasca, e a Miami mi sono tuffato un
po' in mare».
Insomma vuol fare le cose per bene anche da
caimano...
«Dopo la gara a Eilat, anche se la vincessi di
10", non so se farò le selezioni per qualificarmi
ne l   f ondo ,  dopo  Budapes t  and rò  a l l e
Universiadi e farò un' altra 10 km, ma il fondo
lo prenderò più sul serio nel 2018, sarà più libero con soli gli Europei».
Come stanno reagendo i fondisti alla sua irruzione? «Mi stanno intimidendo...scherzosamente, ma
anche a me piace provocarli. E' tutto divertente: il fondo è più libero e creativo». Si sta preparando alle
botte? «Ma quelle si danno e si prendono, è una disciplina di situazioni, quando sta dietro, davanti o nel
gruppo c' è sempre qualcosa di imprevedibile e quindi bisogna rimanere lucidi sulle scelte.
In vasca è tutto più schematico».

Non teme che questa distrazione possa condizionarla in vasca?
«No, anche perché voglio continuare ad andare forte nei 1500, e voglio vincere gli 800 dopo la sconfitta
da Sun Yang a Kazan.
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Io ho sempre cercato nuovi stimoli, dopo l' oro olimpico ne servono di ulteriori e questa nuova sfida è
anche più divertente.
Avere ambizioni anche nella 10 km è qualcosa di bello. Voglio davvero provarci».
Il cinese dice che vuole riprendersi i 1500, ma lei ci crede? «Due anni fa sparì dalla finale, un anno fa a
Rio non arrivò in finale: battere Sun Yang è un' altra cosa ancora da fare».
O ben che vada può sempre tentare di cancellare il record mondiale del cinese...
«Ma non voglio pensare adesso al tempo, sarà a Budapest che questo magari può succedere: mi sto
allenando duramente ma non ci penso minimamente, voglio solo andare forte e sto facendo gli stessi
allenamenti degli anni scorsi. Ai Mondiali comunque voglio solo continuare a mettere la mano davanti».

Non è che poi sarà Detti il più pericoloso negli 800?
«Sono tutti pericolosi, anche Horton. Devo tenerli tutti sott' occhio».

Gabriele è abituato a rimonte pazzesche: a proposito l' ha vista quella del Barcellona?
«Il Barcellona ha fatto qualcosa di grandioso in Champions, queste sono le cose esaltanti dello sport
anche se succedono poche volte. Ha avuto la forza di crederci: è come se a metà dei 1500 avessi 15"
da recuperare. C' è sempre qualcosa da imparare, anche che ti recuperino 15". Ora il Barcellona è
pericoloso per la mia Juventus, ma i ragazzi stanno giocando bene e contro il Milan è tutto sotto
controllo...».
Un po' come la sua imbattibilità triennale? «Devo stare attento, la pressione me la creo da solo. Se ci
penso diventa tutto snervante, fastidioso, in questa parte della stagione non voglio pensare ai risultati
altrimenti diventa tutto pesante. Voglio solo divertirmi in ciò che faccio: piscina, mare, piscina».

Il ritorno in Israele le fa pensare pure ad Hackett che lei spodestò?
«Giù, il mio primo record mondiale in vasca corta: mi chiamano in tanti da Israele per questo ritorno.
Sarà bello sul Mar Rosso e tutto questo mi carica: non vedo l' ora di scoprire Eilat. Hackett? Mi dispiace
che uno dei miei idoli sia finito così, è un malessere che si portava dentro e senza nuoto non è riuscito a
colmare il vuoto. Perciò è importante avere sempre stimoli alti nella testa».
Lei come si vedrebbe a fine carriera? «Vorrei trovare qualcos' altro di gratificante e non rimanere con le
mani in mano».
Ha incoraggiato un po' Tamberi? «Gianmarco ora è più fiducioso, magari non sarà al top ma al
Mondiale spero ci andrà. Ha tanta voglia di ricominciare».
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VELA  CLASSE LASER

Italia Cup a Genova: Nordera e Persico esaltano il
Savoia

NAPOLI. A Genova è andata in scena la prima
tappa dell' Italia Cup 2017, regata nazionale
riservata ai Laser che ha richiamato in Liguria
333 giovani velisti in arrivo da tutta Italia.
Risultati lusinghieri per gli atleti del Reale
Yacht Club Canottieri Savoia: nella classe
Laser 4.7 (uomini Under 16) Niccolò Nordera
si è imposto davanti a Cesare Barabino (YC
Olbia) e Martino Pettini (CV Bari).
Nei Laser 4.7 maschile, Antonio Persico è
stato preceduto soltanto da Andrea Crisi (YC
Cannigione), conquistando un prestigioso
argento. «Al di là dei risultati, comunque di
r i l ievo   spiega  i l  consig l iere a l la Vela
Massimiliano Cappa  fa piacere che i ragazzi
abbiano avuto modo di prendere parte ad una
manifestazione rilevante su un campo di
regata molto competitivo». Le regate hanno
preso il via sotto un cielo soleggiato e con un
vento di libeccio tra i 9 e i 12 nodi, che è
rimasto stabile per tutta la manifestazione. Le
condizioni meteo hanno reso possibile lo
svolgimento di due prove per i Laser 4.7. La
regata si è svolta sotto la regia  in mare e a
t e r r a      d e l l o   Y a c h t   C l u b   I t a l i a n o   i n
co l laboraz ione con  le  Società Vel iche
Genovesi e l' Associazione Italia Classi Laser,
sot to  l '  egida del la Feder Vela e con  i l
patrocinio della Regione Liguria. La prossima
tappa   de l l '   I t a l i a  Cup   pe r   Lase r   è   i n
programma a Formia, dal 7 al 9 aprile; le successive si svolgeranno a Campione del Garda (1921
maggio) e Scarlino (911 giugno).
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